
Compte Rendu CS du 06/06/2017 
 
 
 
Présents:    Mesdames JOSEPHE & WEBER 
                    Messieurs GUITTONNEAU, MYLLE, COSTALONGA, GOFRETEAU, BLONDEL. 
 
Absents excusés:   Messieurs THIERY & DUPONT. 
 
TRAVAUX EN COURS 
------------------------------ 
 
- Peinture pédiluve 
-       "       tables de ping-pong 
- Retrouver éléments mur d'escalade pour enfants (YB) 
- Remise en service panneaux solaires existants. 
- Câblage pompe électrique pour eau appoint piscine. 
 
TRAVAUX A FAIRE 
--------------------------- 
 
Hormis l'entretien courant sont à faire: 
- Démonter toute la partie électrique de la salle bibliothèque et cuisine et la conformiser. 
- Bas de porte bibliothèque à poser pour diminuer la poussière. 
- Nettoyage chemin parcelle 67 et nivelage (enlèvement des cassés de parpaings dangereux 
pour la marche) 
- Nettoyage tour du petit lac. 
-        "          chemin EST du lac pour pompiers. 
- Remplacement porte local EDF près de la salle des jeunes et peinture. 
- Fuites gouttières. 
- Cailloutage face salle des jeunes et désherbage. 
- Changement compteurs électriques défectueux. 
- Pose disjoncteurs différentiels et commandes (3) antenne chez GASTON et JEAN PIERRE 
(JPM) 
- Réparer porte coulissante grande salle de réunion et leurs fermetures. 
- Enlever plancher grande salle devant le bar et bétonner comme le restant de la pièce. 
- Montant à remplacer pourtour droit du terrain des sports. 
- Evacuation déchetterie des stocks morts. 
- Ponton (flotteur + bois). 
 
DECISIONS CS 
--------------------- 
 
- Achat de deux bancs comme demandé en AG (360€) 
- La totalité des éléments métalliques constituant la voile seront débarrassés gratuitement 
par un industriel local très connu qui s'est même engagé à nous installer un mat pour hisser 
nos couleurs ou d'autres........ 



 
DIVERS 
----------- 
 
- Daniel GUITONNEAU a reçu réponse du cabinet de Monsieur BUSSEREAU portant sur notre 
demande de limiter la vitesse sur la route de Rochefort, il lui a été répondu que celle ci serait 
limitée à 70 pendant les mois de juillet et aout, sachant qu'avec la circulation qu'il y a 
pendant cette période, il vaudrait mieux accélérer plutôt que ralentir, mais c'est mieux que 
rien, merci DANIEL. 
 
-Un gros effort de civisme et de savoir-vivre est demandé aux promeneurs de canidés, en 
effet, de plus en plus de déjections ne sont pas ramassées par leur propriétaire, pensons aux 
désagréments 
à la fois pour les adultes et surtout pour nos enfants et petits-enfants. (Ramasse crottes 15e 
chez DUCATILLON). Cette remarque est valable aussi bien pour les propriétaires que pour 
leurs invités. Merci pour nous. 
 
- L'AGO 2018 et le traditionnel repas pourraient avoir lieu aux alentours du 1er MAI 
(gouverner c'est prévoir......) 
 
PROCHAINE REUNION 
-------------------------------- 
Courant septembre ou début octobre. 
 
 
 
 
Yves BLONDEL 
Président CS 
 
 


